

## BESCHLUSSVORLAGE STADTRAT

### Entsendung von Vertretern in Gremien

#### Beratungsfolge

---

06.05.2014                      Stadtrat    öffentlich

#### Beschlussvorschlag

---

Der Stadtrat beschließt über die Entsendung von Vertretern in Gremien.

#### Vorschlagsbegründung

---

Die Stadt Puchheim hat folgende Funktionen in Gremien anderer juristischer Personen zu besetzen:

- Zweckverband zur Wasserversorgung der Ampergruppe: 6 Verbandsräte und 6 Stellvertreter
- Amperverband: 5 Verbandsräte und 5 Vertreter
- Kuratorium der Bibliothek: 4 Mitglieder und 4 Vertreter
- Kreismusikschule: neben dem Ersten Bürgermeister 1 weiteres Mitglied und 1 Stellvertreter
- Musikschule Puchheim: neben dem Ersten Bürgermeister 2 Mitglieder und 2 Stellvertreter

Die Stadt ist zudem Mitglied im Verein zur Sicherstellung überörtlicher Erholungsgebiete in den Landkreisen um München e. V. und kann zwei Vertreter in die Vertreterversammlung entsenden. Der Gemeinderat hat mit Beschluss vom 24.10.2006 festgelegt, dass die Vertretung der Gemeinde durch den Ersten Bürgermeister und den/die Umweltreferent/in erfolgen soll. Dieser Beschluss wurde in der Wahlperiode 2008 – 2014 nicht verändert. Aus Sicht der Verwaltung kann hieran festgehalten werden.

Für die Entsendung von Vertretern in Gremien gilt Art. 33 Abs. 1 GO (das Gebot der Spiegelbildlichkeit) nicht; der Stadtrat ist aber frei darin, auch in diesen Fällen eine Verteilung nach dem Hare/Niemeyer-Verfahren vorzusehen.

Danach würden vorschlagsberechtigt sein für

- Zweckverband zur Wasserversorgung der Ampergruppe: CSU 2, SPD 2, B'90/Grüne 1, ubp 1
- Amperverband: CSU 2, SPD 1, B'90/Grüne 1, ubp 1
- Kuratorium der Bibliothek: wie zuvor.
- Kreismusikschule: CSU 1
- Musikschule Puchheim: CSU 1, SPD 1

### **Vorhergehende Beschlüsse**

---

Keine.

### **Finanzielle Auswirkungen**

---

Keine.

Puchheim, den 27. April 2014

Fachbereich:           Zentrale Dienste und Soziales

Freigabe:

Bearbeiter/in:       Herr Tönjes